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所管事務調査報告書 

 

 

本委員会は所管事務の調査について、下記のとおり会議規則第４７条の規定により報告し

ます。 

 

記 

 

１ 開催期日 令和６年８月２２日（木） 

２ 開催場所 役場議員控室 

３ 調査事項 

（１）所管事務調査  

保健衛生課 ・新型コロナウイルス感染症定期接種について 

４ 調査結果  

本委員会は、閉会中の調査事項でありました所管事務について、副町長、教育長及び担当

課長の出席を求め、開催しました。 

調査の方法は、町側から説明を求め、その後質疑を行いました。 

以下、調査の概要と質疑等のありました主なものについて、報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



保健衛生課 

・新型コロナウイルス感染症定期接種について 

1.新型コロナウイルス感染症定期接種計画

接種の個人努力義務：なし、市町村による勧奨：なし

実費徴収可能

： 令和6年10月から

： ① 65歳以上

：

3.接種費用の負担区分ついて

接種費用：15,300円（見込）/１人

県内市町村の自己負担額の状況（令和６年７月）

5,000円（1）、3,000円（14）、2,000円（7）、1,500円（2）、1,000円（1）、無料（2）

検討中（13）

近隣市町村の自己負担額の状況（令和６年８月）

3,000円（3）、2,000円（4）、1,500円（1）、無料（1）

2,新型コロナウイルス感染症定期接種フロー図

予防接種 ： 市町村が行う

定期接種Ｂ類の分類

接種時期  

対  象  者  

② 60～64歳で重症化リスクが高い方

接種費用 15,300円/1人(見込）　内訳：ワクチン11,600円+医療機関手技料3,700円

❶接種数の報告

❸

助成金

交付税措置

②ワクチン購入、⑥手技料支払 ③実費徴収

❷
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町民課  

・補正予算の概要説明 

高齢介護課  

・補正予算の概要説明 

保健衛生課  

・補正予算の概要説明 

学務課  

・補正予算の概要説明 

社会教育スポーツ課  

・補正予算の概要説明 



その他（学務課） 

・台湾台北市中学校交流事業報告 

 日程（実績） 

7月 23日(火) 
20：50 

21：30 

松山空港到着、入国手続き後、専用車にてホテルへ移動 

天母國民中着（急遽生徒引渡）ホスト先へ 

7月 24日(水) 

 

7：50 

 

22：30 

[生徒] 

ホスト先で活動 

 

 

[引率] 

台風により日程変更のため待機 

台湾との打ち合わせ 

翌日の日程及び動き確認 

7月 25日(木) 

 

8：30 

15：00 

15：10 

 

17：00 

17：30 

21：00 

[生徒] 

ホスト先で活動 

 

 

 

 

歓迎晩餐会 

ホスト先へ会場から直

行 

[引率] 

台風により午前中待機 

三沢五中合流(引率のみ) 

天母國民中歓迎会 

及び意見交換会(引率のみ) 

歓迎晩餐会会場へ 

歓迎晩餐会(会場で生徒合流) 

天母國民中学経由後ホテルへ 

7月 26日(金) 

 

8：30 

 

9：00 

[生徒] 

ホスト先より天母國民

中学へ移動 

[引率] 

専用車で天母國民中学へ移動 

天母國民中学校内見学 

7月 27日（土） 

9：10 

17：45 

18：50 

19：30 

20：00 

台湾松山空港 発 出国手続き後、羽田空港へ 

羽田空港   発 空三沢空港へ 

三沢空港 着 

三沢空港 発   町バスにてコミセンへ移動 

コミセン 着   解散式解散式終了後、各自解散 

 

・土砂崩れについて 

【要望】旧分庁舎前のところで土砂崩れがあり業者が来て工事しているようですが、あそこに子

供たちがよく通る歩道があるが停止板がないので、乗用車が上から来たとき、ぎりぎり

に止まって危ないので対応してほしい。 

【回答】あそこは国道になりますが、８月中に土砂の撤去をし、それが終わり次第、土のうを積

んで仮復旧するという段取りになっております。停止板についても確認をし対応したい

と思っています。 

 


